

寄贈いただきました

作家 水樹涼子様

市内在住の作家 水樹涼子様から、児童書「こだまを抱いて ~白樺とキジバトの物語~」24冊を寄贈いただきました。

いただいた児童書は、市内小・中・義務教育学 校へ配布し、大切に使わせていただきます。

ありがとうございました。



人権擁護委員が表彰されました

おめでとうございます





小室委昌

近藤委員

人権擁護委員の小室正男様と近藤美知子様が、 人権擁護活動の功績を認められ、小室様が宇都宮 地方法務局長感謝状、近藤様が栃木県人権擁護委 員連合会長表彰を、それぞれ受賞しました。

小室様には平成29年から、近藤様には平成31年から、長きにわたり人権に関する相談対応や問題解決のためご活躍いただいています。

栃木SCとの地域支援パートナーシップ協定

5月24日、栃木SCの橋本大輔代表取締役社長と 下野市長が地域支援パートナーシップ協定書に署 名しました。同協定は平成28年に初めて締結し、 今年で8年目を迎えます。

橋本社長は、「今年度も事業や試合を通じて地域 を盛り上げていきたい」とあいさつされました。

今年度は栃木SCと連携して、下野市民デーやシニア体操教室、小学生サッカー教室などを実施する予定です。



トラック運送事業者への支援要望書が提出されました



県トラック協会下野支部の小林弘房支部長から、坂村市長に「トラック運送 事業者への支援要望書」が提出されました。この要望書は、燃料価格が高止ま りし、依然としてトラック運送事業者の経営が圧迫される状況が続くなか、国 の「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金」を活用した支援を要 望したものです。

昨年度、本市は国からの交付金を活用した独自の支援制度である「中小企業者等原油価格・物価高騰対策支援金」によって、トラック運送事業者を含む中小企業者等に支援金を交付しました。今年度も、物価高騰等の影響により、経営継続や雇用の維持が困難になっている中小企業者等への支援に努めてまいります。